



**WAGO**  
STIFTUNG

# WAGO STIFTUNG 2.0

Die WAGO Stiftung hat es sich auf die Fahne geschrieben, die Aus- und Weiterbildung junger, technikinteressierter Menschen zu fördern, um so den Fachkräfte-Nachwuchs für die kommenden Jahre zu sichern sowie den Spaß an technischen Berufen wieder sichtbarer zu machen.

## DAS KONZEPT

Mit einem neuen Stiftungs-Kolloquium möchte die Stiftung ein Format schaffen, das Euch mit Fachvorträgen über Zukunftsthemen rund um Automatisierung und Digitalisierung informiert. Dazu habt Ihr die Möglichkeit euch mit den Experten und Gleichgesinnten auszutauschen. Gleich-



TRADITION  
BEIBEHALTEN

zeitig wird jährlich ein Makeathon stattfinden: Hier kommt Ihr, die erfinderischen Nachwuchskräfte, zu gemeinsamen Workshops und Entwicklung eigener Projekte zusammen. Lasst Eure Ideen vor einer Jury auf den Prüfstand stellen! Unser Ziel ist zum einen die Förderung innovativer Ideen und Konzepte, zum anderen aber auch eine Plattform für Vernetzung und Austausch für die Automatisierungs-Experten von Morgen zu schaffen.



Potenzial und Engagement fördern



Innovative Ideen zum Leben erwecken



Plattform zum Austausch schaffen

**„Ich freue mich, dass ich das Bestreben meines Vaters, die Leistungen junger Talente zu fördern, fortführen kann. Mit unserem neuen Konzept möchte die WAGO Stiftung Altes mit Neuem verbinden und dabei den Grundwerten der Stiftung treu bleiben.“**

**Christian Hohorst, Vorsitzender  
der WAGO-Stiftung seit 2019**

# KOLLOQUIUM

Das WAGO Stiftungs-Kolloquium ist ein zweimal jährlich stattfindendes Event zu wechselnden Themengebieten der modernen Automatisierungstechnik. Experten verschiedener Unternehmen und Fachbereiche, stellen spannende Zukunftsthemen vor und sprechen darüber, wie die neuesten Entwicklungen in der Automatisierung sowie der Digitalisierung unsere Arbeit(swelt) zukünftig verändern werden.





## MAKEATHON

Jung, engagiert und vor allem technikinteressiert? Beim Makeathon der WAGO Stiftung bringen wir Euch zusammen, damit Ihr Euren Ideen freien Lauf lassen könnt. Im Start-Me-Up – dem Mindener Innovations- und Technologiezentrum – bekommt Ihr die Chance über drei Tage gemeinsam mit Gleichgesinnten an einer spannenden Aufgabe aus dem Bereich der Automatisierungstechnik zu arbeiten und Euch auszutauschen. Am Ende des Wochenendes stellt Ihr Eure Ausarbeitungen dann vor und die besten Ergebnisse werden prämiert.



Weiterführende  
Informationen  
finden Sie unter:

[www.wago-stiftung.de](http://www.wago-stiftung.de)